

Eiche-Auftaktsieg in der Sachsenliga

(Florian Fuchs, 21.09.2015)

Bei den Schachfreunden aus Engelsdorf begann die dritte Saison in der Sachsenliga für unsere **erste Mannschaft**. Vor zwei Jahren war der SV Lok Engelsdorf abgestiegen, hatte dann aber den sofortigen Wiederaufstieg geschafft, so dass wir von hoch motivierten Gegnern ausgehen konnten. Auf Seite der Eiche ersetzten Dirk Wetzig und Günter Schmidt diesmal Ulli Döring und Neuzugang Udo Waltenberger. Es wurde ein spannender Kampf erwartet.

Dirk remisierte als erster gegen seinen Gegner nach einer sicher gespielten Partie. Janek Weißpflog konnte seinen Gegner in einer zweiseitigen Stellung niederringen und kompensierte so eine Niederlage von Günter. Nach einem Remis von Jürgen Kyas lautete der Zwischenstand somit 2 zu 2. Bisher also ein wie erwartet sehr spannender und ausgeglichener Kampf.

Jörg Albert musste nach einer vielleicht zu energisch behandelten Partie als nächster die Segel streichen, wodurch Engelsdorf in Führung kam. In der Partie von Michael Fehlhammer hätte es fast einen weiteren Rückschlag gegeben. Doch Michael erwies sich in Zeitnot der komplizierten Stellung gewachsen und konnte den gegnerischen König sogar niederstrecken. Mannschaftsleiter Ulli Kötzsch remisierte anschließend ebenfalls, wohl schon etwas auf meine Stellung schauend. Ich, Florian Fuchs, stand nach einem argen Fehler meines Gegners schon früh sehr vielversprechend. Läufer und Turm meines Gegners standen im Abseits und nachdem ich endlich den richtigen Gewinnplan fand, folgte ein durchschlagender Mattangriff. 4,5 zu 3,5 lautet der Entstand dieses ereignisreichen Aufeinandertreffens, welches uns zwei wichtige Mannschaftspunkte eingebracht hat und so einen schönen Saisonauftakt darstellt. Nach diesem Sieg gegen Aufsteiger Engelsdorf steht in der nächsten Runde der Wettkampf gegen Absteiger Coswig I auf dem Plan.

(Günter Schmidt, 21.09.2015)

Eiche II war in der 2. Landesklasse zu Gast bei der SG Blumenau. Am Spitzentisch gewann Stefan Ullmann souverän, wie in der Folge auch Jens Arnold und Alexander Schulz. Zwei Remisen führten zum 4 zu 4 Endstand. Der zum Sieg nötige weitere halbe Punkt stand wohl auf den Brettern, wurde aber nicht realisiert.

Eiche III in der 1. Bezirksklasse spielte beim SSV Lichtenstein – leider nur mit drei Stammspielern. Von denen holten Nico Keil und ML Hans-Werner Schulz allein zwei Punkte. Die zwei weiteren vollen Zähler für das schließlich erreichte 4 zu 4 Unentschieden steuerten Uwe Heinig und erfreulicher Weise Nachwuchsspieler Jonas Uhlig bei.

In der zweiten Punktspielrunde am 11. Oktober 2015 empfängt Eiche I Oberliga-Absteiger TuS Coswig 1920 e. V. - und Eiche II hat die Mannschaft von IFA Chemnitz zu Gast. Beide Spiele finden im Hotel Alte Mühle statt. Eiche III empfängt im Sportlerheim die zweite Mannschaft des Glauchauer SC 1873 II.



Eiche beim Sachsenpokal 2015